

Von: Susanne K. <susa.k****@t-online.de>
Datum: 4. April 2013 17:05:41 MESZ
Betreff: Vielen Dank für...

Liebe Frau Berg,

auf Ihrer Leserbriefseite sind bisher nur männliche Briefschreiber zu finden - ? Da Sie nun aber definitiv auch einen Leserinnenliebesbrief verdient haben, möchte ich jetzt an Sie schreiben.

Auf Ihrer Internetseite bin ich heute übrigens zum ersten Mal gelandet. Noch fühle ich mich ein bißchen wie außerirdisch dort, aber beim Erkunden und Entdecken vieler Töne, Bilder und Worte ist mir, nach anfänglicher Fremdheit, immer vertrauter mit Ihnen zumute.

Motiviert zu dieser Entdeckungsreise hat mich Ihr aktuelles Buch 'Vielen Dank für das Leben'. Ich habe es in den letzten Tagen gelesen, zunehmend atemlos, und zunehmend in Bann gezogen von der singenden Toto und ihrer Geschichte, die ich bestimmt nicht mehr vergessen werde. Bei all den Tränen, die im Buch (und auch außerhalb des Buchs) geweint werden, bei all Ihrer klugen und anatomischscharfen Sicht auf die Welt ist hinter den Geschichten von Enttäuschungen eine große Liebe zum Leben spürbar und eine Sehnsucht nach den Möglichkeiten der Liebe. Ich habe lange nicht mehr so eindrückliche Seiten gelesen – und möchte Ihnen von Herzen dafür danken. Vielen Dank für das Buch!

Und vielen Dank für das Leben sowieso, das aller Unvollkommenheit zum Trotz manchmal auch ganz einfach Glück verschenkt. Wie mir zum Beispiel beim Lesen Ihres Buches, in dem aus Wörtern die anrührendsten und schönsten Gesänge seit langem entstanden sind.

Einen lieben Gruß unbekannterweise,
Susanne K.